

El deporte llora a don Ricardo

JUAN SANCHEZ CASCANTE

Redactor de La Nación

Aficionados, dirigentes, deportistas y entrenadores se dieron cita ayer al estadio morado para rendir las honras fúnebres al destacado personaje del deporte don Ricardo Saprissa Aymá, fundador del actual campeón nacional de fútbol de primera división.

El dirigente murió antenoche, a las 6:45 p.m., en el hogar de ancianos Santiago Crespo Calvo, ubicado en el Brasil de Alajuela, sitio en el cual se encontraba desde junio de 1984.

Los funerales se realizarán hoy entre las 12:30 y 1 p.m., según informó el gerente financiero de la institución capitalina, Lic. Arcadio Quesada. (Ver nota aparte).

Don Ricardo, quien falleció en plena lucidez, había nacido en El Salvador, hijo del hogar de don José Saprissa y doña Carmen Aymá.

Tuvo siete hermanos: José, María, Monserrat, Marta, Jorge, Rogelio y Mercedes. Los dos últimos son los únicos que sobreviven.

Honras fúnebres

El cuerpo de don Ricardo llegó a las instalaciones moradas

ayer aproximadamente a las 11:45 a.m. El féretro fue ubicado frente a los camerinos de la primera división y las ligas menores, en lado sur de las instalaciones.

Desde la entrada hasta el lugar del ataúd hay una alfombra morada y el recinto se encuentra completamente adornado con flores.

Los dirigentes morados tenían ayer bien organizado el ascenso de los aficionados al velorio. El público debe entrar por el lado sureste del estadio y salir por el suroeste, según detalló el Lic. Quesada.

Aparte de la gran cantidad de aficionados, al lugar se habían hecho presente destacadas personalidades del balompié nacional, como el técnico alajuelense Juan José Gámez, el viceministro de Cultura, Juventud y Deportes, Dr. Rodrigo Pacheco López, el presidente de Palmarenses, don Guido Hidalgo y el ex técnico José Pachico García.

Además, los ex dirigentes Jorge Guillén y Fernando Villalobos; los ex jugadores Francisco Hernández, Carlos Santana, Viriguas León, Cholo Sanabria, Gerardo "Puro" Ureña.

Asimismo, toda la plantilla de la primera división morada, la junta directiva y los futbolistas de las ligas menores, así como los ex jugadores morados Guillermo Guardia y Carlos Vivó, quienes ahora militan con el Club Deportivo Uruguay.

Juan Gutiérrez fue uno de los aficionados que se dio cita ayer a rendir un último homenaje a don Ricardo Saprissa. Al fondo, los jugadores Carlos Vivó, Guillermo Guardia y Enrique Díaz. Además, el utilero morado Israel Santana.



Funeral será hoy

JUAN SANCHEZ CASCANTE

Redactor de La Nación

Entre las 12:30 y 1 p.m. de hoy, en el cementerio Montesacro, está programado el funeral del destacado dirigente y deportista don Ricardo Saprissa Aymá, según informó ayer el Lic. Arcadio Quesada, gerente financiero de la entidad.

Quesada informó que de 7:30 a 8:30 a.m. el cuerpo únicamente será velado por los familiares del dirigente, fundador del actual campeón, Deportivo

Saprissa.

De las 8:30 a.m. en adelante se permitirá el ingreso al recinto de público, el cual debe hacerlo por la puerta sureste y salir por la suroeste.

El dirigente añadió que la misa se realizará a las 11 a.m. y será oficiada desde el propio centro de la cancha del estadio Ricardo Saprissa.

La actividad será oficiada por el padre de Tibás, José Luis Cortés, junto con otros sacerdotes saprissistas. El acompañamiento musical estará a cargo del grupo Gaviota.

Antes de la misa pronunciará algunas palabras el presidente de la institución morada, don Fabio Garnier Nieto, quien llegaría anoche al país procedente de Estados Unidos.

Quesada dijo que aproximadamente a las 11:45 a.m. saldrá del estadio morado el cuerpo hacia el cementerio Montesacro, ubicado en Curridabá. La caravana pasará por Guadalupe, Universidad de Costa Rica, Rotonda de San Pedro y finalmente la tierra curridabatense, según detalló el funcionario saprissista.

El aporte...

JUAN SANCHEZ CASCANTE

Redactor de La Nación

La importancia que le dio a las ligas menores y la creación del Deportivo Saprissa son dos de los aportes más importantes de don Ricardo al deporte costarricense, según varias personalidades consultadas ayer por La Nación.

● Rolando Villalobos

(gerente deportivo de Saprissa): "Don Ricardo fue un prócer del deporte de este país. Fue el padre de varias generaciones de la institución. Un gran ser humano, que con el correr de los años creó uno de los mejores equipos de Centroamérica. Deja un vacío muy grande y la huella marcada de precursor del deporte."



● Guido Hidalgo

(presidente de Palmarenses): "El aporte de don Ricardo fue la entrega que le dio al fútbol. Su mayor virtud fue la humildad con que trabajó. Nunca hizo nada para figurar. Trató a las personas como seres humanos y luego como jugadores. Deja un vacío muy grande, imposible de rellenar."



● Benjamín Mayorga

(defensa del Saprissa): "Ricardo Saprissa es toda una institución deportiva a nivel nacional e internacional. A él le gustaba que los futbolistas nacidos en la institución fueran titulares. Por don Ricardo hoy todos estamos aquí, en este estadio. La institución la creó él y es la mejor de Centroamérica."



● Dr. Rodrigo Pacheco

(viceministro de Cultura, Juventud y Deportes): "El deporte costarricense está de luto. Fue una de las personas más queridas. Siempre se preocupó por hacer conciencia a la juventud sobre la importancia del deporte para vivir sanamente. Saprissa ha perdido la base que lo originó. Don Ricardo hizo posible la creación de un gran equipo y la construcción del estadio. Don Ricardo fue el gestor de que se le diera la importancia debida a las ligas menores."



● Carlos Santana

(ex jugador de Saprissa): "Es una pérdida lamentable para el deporte nacional. Don Ricardo se preocupó por revolucionar el trabajo con las ligas menores. En el aspecto futbolístico quiso que Saprissa fuera integrado con jugadores propios de sus canteras. El no era muy dado a las contrataciones de foráneos."



● Juan José Gámez

(técnico de Alajuelense): "Uno de los grandes aportes de don Ricardo fue tener la visión para formar este equipo, que hoy día es una gran institución y la entrega que tenía hacia las ligas menores. Uno lo veía siempre observando partidos de ligas menores. Precisamente ahora hace falta gente con este cariño por las ligas menores."

